

Forums pour les joueurs

Je recherche des conseils d'anciens joueurs

Par Heleneva Posté le 06/12/2025 à 18h05

Bonjour,

Je recherche des témoignages d'anciens joueurs. J'ai 44 ans, une maison, une famille en or mais avec mon conjoint nous jouons de manière compulsive aux casinos en ligne depuis plus d'un an et risquons de tout perdre. Nous avons pris la décision d'arrêter pour de bon mais cela s'avère difficile alors je recherche le témoignage et les conseils d'anciens joueurs pour savoir comment ils ont réussi à arrêter. Par avance, merci.